



Les menaces ne concernent pas que Montceau !
CHALON, LA CHIRURGIE PUBLIQUE EN DANGER

Le syndicat CGT de l'hôpital de Chalon alerte la population, les agent·es hospitaliers - La Chirurgie Publique est en danger.

Les agent·es hospitaliers, le public présent

sont appelés dans le hall de l'hôpital

JEUDI 14 OCTOBRE 2021 à 14H00

Jour du Conseil de Surveillance

L'hôpital de Chalon sur Saône fait face à une grave crise au bloc opératoire du fait d'une pénurie d'anesthésistes. Les dommages collatéraux sur les autres hôpitaux du GHT seront terribles.

Crise qui impacte tous les agent·es hospitaliers :

- ◆ **Directement** : Du bloc à la stérilisation en passant par l'Unité de Chirurgie Ambulatoire, la maternité, les services de chirurgie...
- ◆ **Indirectement** : Tous les autres services de l'hôpital du fait de la perte de recette liée à l'activité chirurgicale.

LES USAGERS : toutes et tous impacté·es :

- ◆ Déprogrammations, reports d'opération, éloignements des soins...

Pour une réponse publique à la hauteur des besoins sanitaires de la population du chalonais et plus globalement celle du Groupement Hospitalier de Territoire et pour de meilleures conditions de travail,

**LES CITOYENNES ET CITOYENS DOIVENT PRENDRE LA MAIN SUR
TOUTES LES QUESTIONS DE SANTÉ**

NB : Le Codef vient d'écrire à Emmanuel Macron

10 octobre 2021